



pro interplast, Samstag, 3. Januar 2026

Bericht und Information über das Projekt in Uganda – Kiboga

Wir möchten Ihnen über die Entwicklung der Philadelphia Secondary School in Uganda, Kiboga berichten. Die Zusammenarbeit mit Samuel Ssabagereka war großartig.

In den letzten Jahren ist dort eine Schule entstanden, die vor allem auch Waisen die Möglichkeit einer Schulbildung gibt.

Diese Schule ist seit Beginn gewachsen und hat sich großartig entwickelt. Leider benötigt diese Schule zur Zeit noch Unterstützung, bevor sie wirtschaftlich ganz eigenständig ist.

Die Gesundheitsstation – Sickbay wird weiterhin von pro interplast Seligenstadt unterstützt.

Alle weitere Unterstützung bitten wir über Truth & Transformation laufen zu lassen.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei allen Spendern, die das Schulprojekt in Uganda – Kiboga unterstützt haben.

[Vollständiger Bericht zum Download](#)